



4月7日（金） はじまりの会が行われました。  
はじめてはじまりの会に参加するたんぽぽG、  
グループがあがりお兄ちゃんお姉ちゃんに  
なったひまわりG、 すっかり落ち着いた様子  
のこすもすG。  
今年もたくさん遊んでいろんな経験をして、  
成長した姿をみせてくれるのを楽しみにして  
います。



# こじか通信

令和5年度  
第1号  
9月発行



5月17日 保護者学習会が開催されました。  
**子どもたちの事例発表と子どもたちとの先生のかかわり方が、知れてよ  
かった。**  
**皆さんの体験談を直接聞ける場面があって良かったです。**  
といった意見がありました。  
こじかに通わせている保護者同士ですが、こじかに入るまでの経緯や体験  
談を聞ける機会はなかなかありません。



5月28日に行われたお父ちゃんと遊ぼうDay、  
今年は7組の親子が参加しました。  
ホールでは父ちゃんも一緒に大きなすべり台をすべったり、魔法のじゅうたんに乗ったりしました。  
天気も良く、畑にはたくさんのさつまいもの苗を植えて折口駅にお散歩にも行きました。  
最後はみんなで美味しいカレーを食べて、大満足の日でした！



### ★お父ちゃんから一言★

「だっこして～」となかなか離れようとしないう息  
子に「いつもは一人で歩けるけど、今日は甘えたいね～」と先生。  
親のいないところではちゃんとやっているんだな  
…と成長を感じました。他のお父さんたちと、家  
での遊びの話もしてみたいと思いました。



# 就学を考える会

5月31日に、こすもすグループを対象に就学を考える会が行われました。出水特別支援学校の先生から、事例を通して「子ども達にとっての就学」就学先の選択肢の説明、学校紹介と知らなかったことも多く、知る機会ができて、就学を考える際にとっても役に立つお話をして頂きました。また、卒園児の保護者の方にも就学までの準備、就学してからの話など、親として共感できることがたくさんありました。

その後、それぞれの自治体に分かれて就学までの流れを詳しく聞くことができました。

就学のことを考えると、色々と不安や悩みも多いですが、改めて、子どもの就学を考える1日となりました！



# 田植え(こすもすG)

泥んこ遊びから、少しずつ田んぼに慣れて、田植え当日を迎えました。全身泥だらけになりながら、一生懸命に田植えを頑張りました！



今から秋の収穫が楽しみです！  
美味しいお米になりますように・・・

泥んこになって  
がんばりました！！

# こすもすグループ お泊り会 7/28・29



おさかないるかな？



こすもすグループのお泊り会。みんなでたくさん考え、話し合い、準備を進めてきました。あれもしたい、これもしたい、できるかな？できるよね？子どもたちも、お家の人も、先生もみんなが、ドキドキ、ワクワクちょっぴり心配な？1日のはじまりです。そんなお泊り会の結末は？たった1日なのに、何日も離れているような夜が明けて、迎えに行ったら、ひとまわりもふたまわりも、たくましく大きくなった子どもたち!! 終わってしまうのが残念なほど、みんな笑顔の大満足のお泊り会でした。



マシュマロ  
楽しみだな  
~



こじかでの  
くらやみ探検。  
みんなと一緒に  
大丈夫



お迎えの時は、大好きなお父さん、お母さんから手作り金メダルをもらい、うれしそうな子どもたち。とっても楽しく、思い出になる1日になったようです。

